Dr Jeffrey Hudon, Archéologie biblique, Session 9, L'arène géopolitique, Partie 2

© 2204 Jeffrey Hudon et Ted Hildebrandt

Il s'agit du Dr Jeffrey Hudon dans son enseignement sur l'archéologie biblique. Il s'agit de la session 9, L'arène géopolitique, partie 2.

Après l'Empire assyrien, la chute de l'Empire assyrien en 612, l'Empire néobabylonien a essentiellement pris sa place et s'est approprié tout l'ancien territoire assyrien, créant une série de campagnes vers l'ouest et encore une fois, s'étendant en Égypte. Cependant, contrairement aux Assyriens, l'empire néo-babylonien n'a duré que quelques décennies.

Désormais, des noms babyloniens importants sont mentionnés dans les Écritures. Tout d'abord, Merodach-Baladan. Merodach-Baladan était un dirigeant babylonien qui fomentait constamment la révolte contre l'Assyrie au 8ème siècle.

Il envoya des émissaires à Ézéchias, et Ézéchias leur montra à nouveau ses capacités, ses armureries, etc. Mais Merodach-Baladan disparut dans le Shadal -Arab, pour ne plus jamais en entendre parler. Le roi babylonien Nabopolassar se révolta avec succès contre l'Assyrie, puis commença à marcher sur le territoire assyrien, conquérant d'abord l'ancienne capitale d'Aser, puis Ninive en 612.

C'est son fils Nabuchodonosor, le célèbre Nabuchodonosor, qui prit la couronne en 605, vainquit la croupe des Assyriens et des Égyptiens, et s'empara du Levant et de l'Égypte. Après cela, une série de déportations ont eu lieu depuis Juda et, tout comme les mêmes techniques de base utilisées par les Assyriens, elles ont été adoptées par les Babyloniens. Maintenant, le dernier roi, après que les Babyloniens eurent vaincu et conquis Juda et détruit Jérusalem et que la majeure partie de la population judéenne fut exilée, l'exil babylonien retourna à Babylone, une série de dirigeants faibles succédèrent à Nabuchodonosor, et le dernier d'entre eux fut Nabonide, qui encore une fois un roi faible et son fils devint de facto le dirigeant de Babylone.

Son nom, Belshazzar, bien sûr, était le roi qui avait fait venir Daniel à son banquet rempli de débauche et lire l'écriture sur le mur dans Daniel chapitre 5. Et, bien sûr, Babylone tomba ce soir-là aux mains des Mèdes et des Perses. Il convient cependant de mentionner que Babylone est mentionnée pour la première fois dans Genèse 10.10 comme ayant été fondée par Nimrod. Cela remonte donc aux premières parties de la Genèse.

Pendant sa courte durée, Babylone a eu une beauté, une architecture et une civilisation extraordinaires. Il s'agit de la célèbre porte d'Ishtar, l'une des sept merveilles du monde antique. Reconstitution artistique de cela.

Il est partiellement reconstruit au Musée de Berlin, que nous avons ici. Il s'agit d'une porte de cérémonie, comme vous pouvez le voir ici grâce à une représentation d'artiste dans le coin supérieur gauche. Encore une fois, des briques vernissées avec des lions et différentes créatures mythiques de la religion babylonienne ornaient les murs.

Magnifiquement reconstruit à nouveau exposé à Berlin. L'une des questions que les archéologues se sont posées à propos de l'ancienne Babylone était la suivante : où se trouvaient les légendaires jardins suspendus de Babylone que le roi de Babylone avait construits pour sa femme, habituée à un terrain montagneux, et non à la vallée plate du Tigre et de l'Euphrate ? L'un d'entre eux, encore une fois, comporte diverses suggestions. Robert Koldewey, l'archéologue allemand qui a fouillé Babylone, a suggéré un endroit.

Et DJ Wiseman, en 1984, a suggéré le projet près de l'Euphrate. Personne ne le sait vraiment. Cependant, des travaux récents de Stephanie Dowley, une assyriologue britannique, suggèrent que les historiens qui mentionnent les jardins suspendus sont tous de date classique.

historiens grecs. Elle pense qu'ils se sont trompés et que les jardins dont ils parlent ne sont pas babyloniens mais plutôt assyriens. Peut-être que Nabuchodonosor ou Assurbanipal sont représentés à la place.

C'est donc une question ouverte, et beaucoup de gens verseraient beaucoup de larmes si les jardins suspendus de Babylone devenaient les jardins suspendus de Ninive. Mais selon Dowley, c'est probablement ce qu'il était à l'origine, et il n'y avait pas de véritables jardins suspendus à Babylone proprement dite. Maintenant, la représentation en haut à droite est une vis d'Archimède, qui donne en fait la possibilité de faire couler l'eau vers le haut, d'élever l'eau à un niveau plus élevé, puis d'irriguer les jardins.

Et c'est ainsi que ces jardins étaient apparemment irrigués. Cependant, l'invention de cet appareil est plus tardive, nous ne savons donc pas si les Assyriens ou les Babyloniens possédaient une technologie comme celle-ci ou si elle a été inventée plus tard et peut-être ensuite transposée dans la littérature des Assyriens ou des Babyloniens. Encore une fois, il s'agit d'une représentation artistique de Nabonide et de sa reine lors d'une visite de la ville de Babylone.

Et encore une fois, comme à Ninive, la grandeur et le spectacle de ces anciennes villes étaient quelque chose à voir. Babylone tomba de nouveau en 539 aux mains

des Assyriens sous Cyrus le Grand, ou excusez-moi, aux mains des Perses sous Cyrus le Grand. Les Perses ont créé un empire encore plus vaste que l'empire assyrien ou babylonien, s'étendant jusqu'à la vallée de l'Indus, jusqu'en Égypte, en Asie Mineure et même dans certaines parties de l'Europe.

Encore une fois, à travers l'isthme ou le Bosphore et les Dardanelles jusqu'au nord de la Grèce dans les Balkans. Donc, un immense empire, et cela a duré jusqu'en 333 avant JC, donc environ 200 ans. Cyrus le Grand, qui conquit à nouveau Babylone, eut un édit l' année suivante qui autorisait tous les captifs, tous les peuples déportés, la possibilité de retourner dans leur nation, leur pays ou leur région d'origine et de s'y réinstaller.

Et ainsi, des groupes de Juifs, le premier groupe sous Zorobabel et les vagues ultérieures qui suivirent, retournèrent en Juda, retournèrent à Jérusalem et commencèrent à reconstruire leur vie. Cependant, il s'agissait probablement d'une minorité, le reste fidèle qui retourna en Juda. La plupart des Juifs s'étaient assimilés à la culture babylonienne et, bien sûr, avaient ensuite facilement évolué vers la culture persane.

Leurs filles et leurs fils s'y trouvaient à l'aise et restèrent donc en Perse. Ce sont les groupes qui sont revenus et qui aspiraient à la vie que leurs ancêtres vivaient en Terre Sainte, en Juda, qui ont reconstruit Jérusalem, reconstruit le temple et ont commencé à reconstruire leur vie dans leur pays d'origine. Or, cette série de provinces a été créée sous l'Empire perse.

La province de Yehud, Juda, conserva à nouveau le nom de l'ancien royaume. Cela était supervisé par des gouverneurs juifs, parmi lesquels, bien sûr, Néhémie. Aujourd'hui, à l'échelle mondiale, les rois perses ultérieurs ont tenté à plusieurs reprises d'étendre leur empire en envahissant la Grèce, sans succès.

Mais encore une fois, l'un d'eux, Xerxès, est apparemment le roi Assuérus du Livre d'Esther. La plupart des chercheurs estiment que ces deux éléments sont égaux. La Perse et ses dirigeants sont devenus de plus en plus corrompus et l'empire s'est désintégré depuis le centre.

Et ce n'est que grâce à Alexandre et à son armée qu'ils ont continué à attaquer et à vaincre des armées perses de plus en plus grandes, d'abord en Asie Mineure près du fleuve Granique, puis à Issus et Arbela, et l'empire perse vient d'imploser. Et l'ancien grand empire perse qui nous a donné des paroles telles que la pluie, la neige ou le grésil n'arrêtera pas le courrier, etc., est tombé en ruine et a été détruit. Ce sont les ruines de Persépolis, la capitale perse.

C'est ce qui aurait été le cas, à l'origine, vous voyez les colonnes qui se trouvent là. Celles-ci auraient été complétées par des colonnes en bois, probablement des cèdres du Liban et d'autres bois. Et toute la superstructure était en bois.

Tout cela fut brûlé par la destruction de cette ville par Alexandre. Mais vous voyez ici un escalier monumental avec des représentations de nobles persans montant dans le palais. Représentation artistique de Cyrus le Grand entrant dans Babylone après sa capture et son tombeau à Pasargades.

Basargadeh était un vaste palais et un jardin qui ont été fouillés par David Stronach et rédigés. Un site incroyable dans l'Iran moderne. Encore une fois, cela nous donne juste un avant-goût de ce qu'était la gloire de la Perse.

Il s'agit de l'une des copies du cylindre de Cyrus, encore une fois l'édit de Cyrus, qui permettait aux captifs de retourner dans leur pays d'origine après avoir été en captivité pendant si longtemps. Il y a d'autres images de Persépolis et de Suse, qui était une capitale auxiliaire, et encore une fois, les événements du Livre d'Esther s'y sont déroulés. Or, dans les provinces, à l'époque perse, la monnaie se généralise.

Et les premières pièces de monnaie juives ont été frappées à Jérusalem. Et celui-ci en fait partie ici. Ceci est considérablement élargi.

Ces pièces d'argent avaient à peu près le diamètre de la tête d'un clou de 16 penny, extrêmement petites, environ la moitié du diamètre d'une pièce de dix cents, en argent pur. Et ceci est écrit en lettres paléo-hébraïques, Yehud, avec un brin de grain ici de l'autre côté. Et les pièces de monnaie israéliennes modernes en shekel copient une de ces variantes de la pièce de Yehud.

Celui-ci, selon l'inscription, a été trouvé près de Jéricho. De plus, des impressions de sceaux de la période persane sur des pots de stockage mentionnant Yehud et d'autres variantes ont été trouvées. Ceux-ci sont rassemblés par deux chercheurs et publiés.

Il existait donc un système officiel de collecte des impôts ou des produits agricoles qui était réglementé et utilisé via ces jarres de stockage pendant la période perse en Juda. Et encore une fois, une représentation artistique de la destruction finale de Persépolis par Alexandre le Grand en 331 avant JC. Merci beaucoup.

Il s'agit du Dr Jeffrey Hudon dans son enseignement sur l'archéologie biblique. Il s'agit de la session 9, L'arène géopolitique, partie 2. Merci.